



## Sängerchor Cäcilia der Lubentiuskirche Dietkirchen



- Mitglied des Cäcilienverbandes
- Inhaber der Zelterplakette
- Inhaber der Palestrina-Medaille

### **Konzert in der Kubacher Kristallhöhle mit dem Jugendchor Dietkirchen am 17. Mai 2023**

Wie auf einer Reise zum Mittelpunkt der Erde, so konnte man sich bei dem außergewöhnlichen Konzert des Jugendchor Dietkirchen in der Kubacher Kristallhöhle fühlen. Alles umströmender Klang der Stimmen der jungen Sängerinnen und Sänger erfüllte die Konzertbesucher. Wie aus der unterirdischen Felsformation heraus erklang zu Beginn des Konzertes Amazing Grace, vorgetragen mit angenehmem Klang auf der Trompete von Max Bender. Passend zur unendlichen Zahl der glitzernden Kristalle führte dann der Jugendchor „Shine bright Like a Diamond“ von Rihanna auf. Anschließend drangen alle Konzerteilnehmer zu Cohens hallelujah tiefer in die Höhle vor. Dort wurde in wunderschöner und faszinierender Stimmung das Konzert mit Klavierkompositionen von Ludovico Einaudi vorgetragen von Julius aermann fortgesetzt. Ergreifend das Chorstück „Mary did you know“ – im Kerzenschein aufgeführt. Dass der Jugendchor Dietkirchen zu einem klangstarken Chor herangewachsen ist, konnte er bei weiteren Werken wie „Jar of hearts“ und dem Gospel „Goodness of God“ unter Beweis stellen. Träumerisch zur Szenerie passend sangen die Jugendlichen das Lied „Oceans, where feat may fail“ begleitet von Rainer Jordan auf dem Horn. Der weiche Klang des Horns verströmte dann Ruhe und Nachdenklichkeit in der Tiefe der Höhle im Stück „Due Tramonti“ von Einaudi.

Das Konzert stand unter der Leitung von Johannes Albrecht, der auch die Idee zu diesem besonderen Konzert hatte. Johannes Albrecht hat seinen Jugendchor zu einem wunderbaren Klangkörper geformt. Dem Höhlenverein gebührte am Ende des Konzertes der Dank für die Möglichkeit hier in der großen Höhle aufzutreten, dem Jugendchor der lange anhaltende Applaus, denn das Konzert hinterließ einen nachhaltigen Eindruck bei allen Konzerteilnehmern, die von der großen Klangfülle und den zum Konzertort passenden Stücken sehr begeistert waren.